

Pressemitteilung

Gummersbach, 11. Februar 2024

Touchdown für Gemeinschaft und Wohltätigkeit: ASC Phoenix und Sparkasse starten durch!



Hendrik Vedder, Philipp Naumann, Vorstandsmitglied Dirk Steinbach, Niklas Kuhlmann und Christian Vedder Foto: Nico Jöhnk

Der ASC Phoenix, frischgebackener Meister der NRW Liga, setzt für die kommende Saison auf eine aufregende Veränderung: Die Spieler tragen stolz das Sparkassen S auf ihren Helmen, eine Partnerschaft, die nicht nur den sportlichen Erfolg, sondern auch soziales Engagement feiert.

Die Footballer des ASC Phoenix haben in der letzten Saison nicht nur die Meisterschaft der NRW Liga gewonnen, sondern auch die Herzen



Pressemitteilung

zahlreicher Fans erobert. Die Spiele, ausgetragen in der Lochwiese in Gummersbach, locken regelmäßig Hunderte von Zuschauern an, die die Footballer am Spielfeldrand anfeuern.

Mit dem neuen Sponsoring durch die Sparkasse wird nicht nur der Football-Sport in den Fokus gerückt, sondern auch die sozialen Projekte des Vereins. Hinter den energiegeladenen Football-Matches verbirgt sich nämlich eine facettenreiche soziale Arbeit.

Die Abteilung Ohana Familienbildung bietet Workshops und Kurse zu gesundem Kochen für die ganze Familie, Erste Hilfe für die Kleinsten, Yoga und Fitness für Mütter mit und ohne Kids, Lernhilfe und vieles mehr. Unter dem Dach von WIPPHILFT engagiert sich der Verein für Flüchtlinge, Asylbewerber und alle Menschen im Bergischen Land, indem zahlreiche Hilfen für den Alltag angeboten werden. Ein besonderes Highlight ist das Patensystem, bei dem freiwillige Helferinnen und Helfer feste Patenschaften für einzelne Menschen oder ganze Familien übernehmen und so eine direkte Hilfestellung ermöglichen.

Der ASC Phoenix und die Sparkasse blicken optimistisch in die Zukunft und freuen sich auf eine erfolgreiche Partnerschaft, sowohl auf dem Spielfeld als auch im sozialen Engagement.



Pressemitteilung



Foto: Nico Jöhnk